

GIMNASIA

Temporada 1999

Primera temporada registrados en la Federación Andaluza de Gimnasia. Nos inscribimos en Gimnasia general, Gimnasia Artística (masculina y femenina) y Aerobic.

El club viene trabajando de forma ininterrumpida la Gimnasia de Mantenimiento desde el año 1994 y el Aerobic desde el año 1995, aunque también se había propuesto la Gimnasia para la tercera edad y una Escuela Deportiva de Gimnasia en Octubre de 1997.

El Ayuntamiento empieza a realizar en una nave del polígono industrial actividades de Gimnasia de Mantenimiento y Aerobic, a coste cero.

ACTIVIDADES

Se ofertan en el Centro Deportivo 30 Grados una Escuela Deportiva de Gimnasia, las tradicionales Gimnasia de Mantenimiento (en turno de las 17 h con 28 participantes y en el de las 20 h con 25 participantes) y Aerobic (47 participantes), además de incorporar Aerobic infantil, Aerobic adultos (24 participantes) y Gimnasia para la tercera edad. Para el verano se oferta en la piscina municipal la Gimnasia en el agua (aquagym, con 19 participantes) y Aerobic en el agua (aquaerobic).

En Abril se colabora en el Iº Aerobiton popular organizado por la Mancomunidad de municipios del Valle del Guadiato y que se celebra en la localidad de Belmez, actuando de monitor nuestro técnico deportivo de Aerobic y realizando una exhibición nuestra Escuela Deportiva de Aerobic (infantil).

DEPORTISTAS FEDERADOS

Se tramita una licencia federativa de adulto:

- Lola Fernández Caballero